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Présents : 

Mme Ayach, Directrice 

Mesdames Cantin, Bonnabeau, Kellal, Viala, Maillet, Roux, Lucas, Nocerino, 

Granara, Laplace, Sirvent,  Le Page, Mege, Gaboriau enseignantes et M. Liger 

enseignant 

Mme Fréret, Représentante Mairie. 

M Ferret, DDEN 

Mesdames Altman, Bidal, Ferrier, Razaei, parents élus indépendants 

Mesdames Bécaud, Carado, Grossetête, Labbé, Patin, et messieurs Pélissier, 

Beddock, Remy, Elie, parents élus FCPE 

Excusés : Mme Bichon et M. Gauthron 

1.  Rénovation de l'école 

 

La rénovation de l'école n'aura pas lieu l'année prochaine comme indiqué lors 

des précédents conseils d’école pour des raisons budgétaires. Le conseil 

régional n’a pas mis aux votes le dossier au mois de mars. La prochaine 

commission aura lieu en juillet. La mairie ne peut pas commencer les travaux 

sans l’assurance d’avoir le financement complet du projet. Le début des 

travaux serait reporté d'un an. Un courrier a été envoyé à tous les parents 

d'élèves. 

Peut-on s’assurer que le dossier sera bien soumis à la commission de juillet ?  

Même si les travaux de réfection de l’école ne commencent pas, une demande 

est faite à la Mairie pour traiter le dossier de la cantine en priorité, vu l'exiguïté 

des locaux et le nombre d’enfants accueillis aujourd’hui. Ce nombre  

augmentera. 
 

2.  Effectifs enseignants et élèves 2012 / 2013 

 

Enseignants : 

Mme Ayach sera totalement déchargée (ne fera plus classe) 

Mmes Lucas, Le Page et Sirvent quittent l'établissement 

Mme Mege remplace Mme Lamouroux 

Mme Bonnabeau, M. Liger et Mme Ichou-Gthoé arrivent à la rentrée 

prochaine. 

Elèves : 

quittant l'école : 47 CM2 et 16 déménagements 

arrivant à l'école : 80 CP 

 

Pôle bilingue : 9 enfants répartis sur le niveau CE1 CE2 CM1, pas de CP qui 

arrive. 

Une 14
ème

 classe sera ouverte (plus une CLIN et la classe LSF) 

 

Cantine : 

Le taux d'encadrement est d’un adulte pour 12 enfants, l’effectif actuel est 

d'environ 260 enfants par jour. 

L'arrivée de nouveaux enfants, due à l’ouverture de la 14
ème

 classe, va rendre 

le service difficile. 
 
 

3. Point sur le pôle bilingue 

Regroupés par cycle, tous les élèves de l’école ont été sensibilisés à la vie en 

collectivité avec des enfants sourds ou malentendants. Un film leur a été 

présenté, puis les enfants de la classe LSF et leur institutrice, aidés d’un 

interprète, ont parlé aux élèves entendants. Le retour est très positif, les enfants 

communiquent mieux entre eux. 

Suite à ce bilan très encourageant, l'expérience sera renouvelée l'année 

prochaine. 

Un point positif serait que tous les enfants soient familiarisés avec la langue 

des signes afin de pouvoir communiquer avec les enfants non entendants.  

Une demande a été faite auprès de la Mairie pour qu’elle finance un 

intervenant (de la même façon qu’elle finance les intervenants en arts, en sport 

ou en musique) mais il faut qu’un nouveau budget soit attribué de sorte que les 

enfants puissent à la fois bénéficier de l’apprentissage de la langue des signes, 

mais aussi d’une autre activité (pas l’un au détriment de l’autre). Notre école 

ayant une spécificité, celle-ci-devrait être renforcée. 

Cette initiation serait facultative et basée sur le volontariat. 
La question de la suite donnée à ce pôle pour le collège a été posée. Une 

réunion a eu lieu le 10 mai à ce sujet, un poste de médiatrice du pôle Pass a été 

créé sur le collège Gérard Philipe, il y aura une suite au collège normalement. 
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Titularisation des enseignants sourds : 

* pour la maternelle c'est en cours,  

* pour Mme Cantin c'est plus difficile, car Mme Cantin n'a pas son Master2, 

diplôme nécessaire à sa titularisation. L'inspectrice cherche des solutions pour 

avoir des équivalences et parvenir à faire titulariser Mme Cantin. 
 

La présence d'une Assistante de Vie Scolaire (AVS) serait un plus, mais, 

malgré une offre d'emploi publiée, aucune candidature. 
 

Sur le temps méridien, l'animateur signant sera-t-il reconduit ? 
 

4. Bilan RASED 

Aucun changement depuis le dernier conseil, il y a une possibilité de création 

de poste pour l'année prochaine. 

La psychologue d’un autre secteur, qui a été désignée  sur l'école, a su se 

rendre disponible et est intervenue à la demande. 
 

Le RASED démarrera plus tôt dans l'année, une réunion a été faite avec les 

enseignants des maternelles, afin de déterminer quels élèves pourraient 

bénéficier de ce soutien. 

Les CP et CE1 sont prioritaires sur les autres élèves pour le RASED. 
 

Question sur les enfants bénéficiant du programme : 

Le RASED a pour vocation d'accueillir des enfants en échec scolaire, il peut 

donc être amené à recevoir des enfants précoces qui auraient des difficultés. 

Cependant les enfants précoces ne sont pas suivis par le RASED : une 

association, « Face à face »,  peut soutenir les parents qui font face à cette 

situation. 
 

5. Fête de l'école du 23 juin 

Les animations sur la Kermesse ont été organisées. Il manque encore quelques 

parents de bonne volonté pour encadrer les activités. Des roulements de 30 

minutes sont organisés. 

Il est possible de s'inscrire auprès des enseignants ou sur le lien suivant : 

http://doodle.com/g3xe92fgfvmeaywh  

L'agenda en ligne n'a pas souvent été vu et a donc été faiblement utilisé. 

Un barbecue sera organisé, et une pré-vente des tickets faite. 

6.  Bilan site de l'école : 

Le site fonctionne sans problème, mais reçoit peu de visites. 

Des archives seront créées et les informations de cette année resteront 

accessibles. 

7. Divers : 

Une action de recyclage des outils d'écriture (stylos, feutres, surligneurs, 

marqueurs, …) (déjà mise en place à la maternelle Roux ) va être lancée à 

l’école Primaire Roux-Tenon. . Cette action permettra de financer 

l'Association Française de la Maladie de Blackfan Diamond -www.afmbd.org 
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